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CITTA’ DI TORINO  
PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO DELLA  CIRCOSCRIZIONE 8 

18 DICEMBRE 2019 

 

Il Consiglio della Circoscrizione 8 convocato nelle prescritte forme, in 1° 

convocazione per la seduta del 18 dicembre 2019 ore 19.30  presenti, nell’aula 

Consiliare del Centro Civico, in Torino, C.so Corsica n° 55, oltre al  Presidente 

Davide RICCA,  i Consiglieri: 

 
AIME Luca – BERNO Fulvio - BORELLO Rosario – D‘AGOSTINO Lorenzo – D’ALESSIO 

Luca - DELPERO Stefano – DEMASI Andrea – FICHERA Maria - FRANCONE Vittorio – 

GERMANO Lucia - GIARETTO Massimo – GUGGINO Michele - LOI CARTA Alberto - 

LUPI Alessandro – MARRAS Oliviero - MIANO Massimiliano – MONTARULI Augusto - 

OMAR SHEIKH Suad – PAGLIERO Giovanni – PALUMBO Antonio - PARMENTOLA 

Paola – PASQUALI  Raffaella – PERA Dario – PETRACIN Noemi.  

 

In totale con il Presidente n. 25 Consiglieri. 

 
 

 

Con l’assistenza della Dirigente di Area con funzioni di Segretario: Dr.ssa Piera RAPIZZI 

 

ha adottato in:   

 

SEDUTA   PUBBLICA 

 

 
Il presente provvedimento così indicato all’ordine del giorno: 

 

 

 

 

C.8 - INTERPELLANZA ALLA SINDACA E ALLA GIUNTA COMUNALE AI SENSI 

DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO: “FONTANE DEL 

PARCO EUROPA”. 
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CITTA’ DI TORINO 

CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 8 

 

INTERPELLANZA ALLA SINDACA E ALLA GIUNTA COMUNALE  

AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO 

 

 

OGGETTO: “FONTANE DEL PARCO EUROPA”. 

 

Il Consiglio della Circoscrizione 8  

 

Premessa 

 

Nella scorsa estate, il giorno 13/06/2019, si tenne al Parco Europa di Cavoretto una commissione 

congiunta tra la I Commissione comunale e la IV Commissione circoscrizionale, per analizzare il 

progetto di recupero della Stazione di arrivo dell’ex Ovovia di Italia 61. 

 

In tale occasione vennero analizzate altre problematiche inerenti il parco, tra cui le tre fontane in 

disuso che versano in stato di abbandono. 

Dato il presumibile alto costo di manutenzione che ne deriverebbe dalla loro rimessa in funzione e 

la successiva ordinaria gestione, venne presa in considerazione l’idea di trasformare le vasche in 

aiuole o fioriere ed abbellire così la parte pianeggiante del parco, zona di parcheggio e di arrivo per 

il turista od il cittadino che intende godere del panorama della città di e dello Skyline verso la 

pianura e le montagne. 

 

Si considerò anche una forma di collaborazione tra città e la circoscrizione che potesse svilupparsi 

attraverso un simile accordo: 

 

• La città si sarebbe adoperata per trovare minime risorse per restaurare le vasche negli 

elementi edili mancanti o deperiti, l’aggiunta di terra e la fornitura di fiori, piante ed arbusti; 

• Come controparte la Circoscrizione si sarebbe impegnata alla piantumazione dei fiori, piante 

ed arbusti e ne avrebbe curata la manutenzione, anche con l’aiuto del gruppo di volontari di 

Torino Spazio Pubblico, già presenti in quest’area e che da anni esegue gran parte delle 

manutenzioni. 

 

Interpella: 

 

la Sindaca ed gli assessorati competenti se, in tempi brevi, si possa impegnare a riattivare le fontane 

come in origine o se non sia più conveniente riconvertire le stesse , in collaborazione con la 

circoscrizione, in aiuole e fioriere ridando lustro a questo Parco da tempo molto trascurato. 

 

 

 

 

 



L’interpellanza è stata votata dal Consiglio della Circoscrizione 8 con votazione palese per alzata di 

mano, il cui esito risulta come segue: 

 

 

Presenti   25 

Votanti   25 

Astenuti   == 

Voti favorevoli  25 

 

 


